

今年からこの立場となり3ヶ月が過ぎました。

私のところに良い話があるときもありますが、どちらかと言えば良くない話のほうが多く入ってきます。

今学期、地域の方からの電話を複数回受けました。2件お話しします。

1件目 娘が悪口や陰口を言われたという内容

近鉄電車を利用しており、いろいろな状況をかかえながらも、頑張って仕事に行っている。

そのような中で心ない言葉をかけられ非常に辛い思いをしている。

2件目 登下校のマナー

駅前トイレのベンチで高取国際高校生が複数名で居座っている。非常に使いづらい。

地域住民の邪魔となっている。決してマナーが良い行為とは言えない。

相手を誹謗・中傷するような行為に関しては、人としてありえないことである。インスタグラムやツイッターなどでももちろんです。

そのような者がいるということは大変残念ですが、そのような厳しい苦言をいただいているのは事実です。

もし心当たりがあるならば改めてもらいたい。

また、マナーに関して、普段君たちが登下校で使用している場所はもちろん君たちだけのものではない。

電話をいただくというのは余程のことであると自覚してほしい。

しかしながら、本校700名弱の生徒がいますが、一生懸命勉学に励む者、一生懸命部活動に励む者、

爽やかに挨拶してくれる者、「手伝いましょうか」と声をかけてくれる者、元気をあたえてくれる者、

さまざまな良いところもった生徒たちがたくさんいるのも事実です。お礼の電話を受けたこともあります。

それ故に、数名の逸脱した行為によって、高取国際高校生がといわれるのが俺自身は非常に悔しいです。

野球は9人、サッカーは11人とチームがあるように、1人1人が1チーム約700人のチーム高取国際の一員だということを自覚し、良いチームにしてもらいたいというのが私の願いです。

校内でのマナーに関しても、スマホ使用、ピアスの装着、残念ながら報告がありました。

他にも頭髮・化粧・カラーコンタクト・リボン・ボタン・シャツ 毎日どこかで誰かが注意されています。

決められたきまりやルール、マナー・モラルを守り、それを正すのは自分自身です。成長をしてもらいたい。

校内で盗難が発生しています。更衣場所でお金を抜き取られるということがありました。

犯人はわかっていない状況です。まずは、心当たりがあるならば申し出てほしい。

そして生徒の皆さんにお願いですが、不必要に大金をもってこないこと、もってこなければならぬ場合は

預けること、きちんと施錠すること、カバンのファスナーを閉めるなどしっかりと防犯意識をもってほしい。

夏休みの過ごし方に関しては、本日配布される夏期休業中の生徒心得を読んでください。

最後に1つ話をします。

武田信玄という武将を知っていますか？「甲斐の虎」という異名で恐れられ、徳川家康の軍を破り、

織田信長の軍を追い詰めようかというところで最後は病で倒れてしまいましたが、戦国時代最強の武将とも言

われています。「疾きこと風の如く、除かなること林の如く、侵略すること火の如く、動かざること山の如し」

の風林火山で有名です。戦は何千人・何万人でおこなうものですが、自軍を強くするために数々の名言を

残しています。1つ紹介します。

「為せば成る 為さねば成らぬ 成る業を 成らぬと捨つる 人の儂さ」

強い意志をもってやればできる やらなかつたらできない やればできることを やろうとしないところが

人間の弱さである

学校生活、為せば成る事ばかりだと思えます。為せば成るんやからやろう。以上訓話とします。